



Ciudad de México, a 14 de junio de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

REANUDARÁ ACTIVIDADES ESIME AZCAPOTZALCO ESTE VIERNES

- Esta tarde se lleva a cabo la entrega de las instalaciones de la escuela

C-491

Como resultado de una negociación entre autoridades del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y paristas de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Azcapotzalco, este viernes 16 de junio se reanudarán las actividades académicas, administrativas y de investigación en el plantel.

La entrega de la unidad académica se está llevando a cabo esta tarde por la comisión de paristas, luego de que fue recibida por los Secretarios General y Académico de esta casa de estudios, Julio Mendoza Álvarez y Miguel Ángel Álvarez Gómez, respectivamente, así como por el abogado general de la institución, David Cuevas García.

La apertura de la escuela se da una vez que Abraham Medina Ovando, quien fungía como director de la ESIME Azcapotzalco renunciara a su cargo y se garantizara que no habrá represalias penales, académicas, administrativas o de cualquier índole, contra miembros de la comunidad participantes en el movimiento.

===000===